



LA ESCUELA MUNICIPAL DE HÍPICA ALCANZA LOS 400 ALUMNOS EN VERANO

El consejero delegado de AREMSA destacó el buen desarrollo de las clases y la alta participación que presenta esta instalación municipal a lo largo de todo el año

La Escuela Municipal de Hípica “Villa de Rota” se presenta en verano como una alternativa de ocio y deporte para los amantes del caballo que aprovechan sus vacaciones para disfrutar de las distintas clases de equitación que se ofrecen en estas instalaciones municipales.

El consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, comprobaba sobre el terreno hace unos días el desarrollo de una de las numerosas clases y propuestas que presenta la Escuela Municipal de Hípica, que en verano recibe tal y como comentó el propio delegado “una masiva participación” tanto de las personas que se inician o se acercan por primera vez al mundo del caballo, como de aquellas interesadas en perfeccionar su técnica.

Jesús Corrales mostró su satisfacción por el buen desarrollo que presenta esta instalación municipal que gestiona la empresa municipal AREMSA. En este sentido, llamó la atención sobre el importante promedio de participación que se da especialmente en verano cuando la escuela congrega en sus distintas clases a unos 400 alumnos.

Esta cantidad, junto con las personas que asisten de forma habitual a clases de equitación en invierno, y que en estos meses suelen descansar de esta actividad, hace según apuntó el consejero delegado de AREMSA, que la Escuela Hípica cuente con más de quinientos alumnos a lo largo de todo el año.

Jesús Corrales subrayó las cualidades de esta Escuela Hípica, a la que se refirió como una instalación bien equipada, -en la que no sólo se imparten clases sino que también ofrece a las personas interesadas la posibilidad de dejar a sus caballos a buen cuidado y atendidos-, enmarcada en un paraje natural como es el de los pinares, e integrada en la ciudad, características que hacen de este centro un lugar ideal para practicar la equitación.

Para el delegado se trata de una instalación que tiene una notable faceta turística, que se pretende potenciar con la puesta en marcha de rutas a caballo por los pinares y la vía verde, un proyecto en el que se está trabajando desde el Ayuntamiento para ofrecer así otro atractivo dentro de la Escuela Hípica.

Por otro lado, Jesús Corrales quiso recordar que la Escuela Hípica, también trabaja la hipoterapia, una modalidad terapéutica que lleva unos meses funcionando y que según señaló el delegado “está dando muy buenos resultados”. El representante municipal adelantó que se está preparando un convenio con la Asociación de Minusválidos de Rota para mantener y profundizar en esta modalidad terapéutica, con la intención de ahondar en estas clases que cumplen un importante papel social.

Rota, 28 de julio de 2009